



Le prix de l'Innovation HealthTech For Care revient lors des HTID#5 les 24 & 25 octobre 2023 à Paris

Fort du succès de la première édition, une vingtaine d'entreprises de la HealthTech européenne soigneusement sélectionnées par les collaborateurs d'HTFC, auront l'opportunité de présenter leur innovation axées sur les patients, face à un jury composé des mécènes de HTFC.

Paris, le 3 octobre 2023, Le fonds de dotation HealthTech For Care, dont l'objectif est de favoriser l'accès aux soins pour les patients, organise son deuxième concours de pitch d'entreprises européennes en santé, engagées pour les patients, lors des HTID#5 les 24&25 octobre. L'objectif est d'offrir à ces entreprises l'opportunité de présenter leurs solutions aux experts du secteur de la santé.

Les entreprises sélectionnées parmi huit pays (France, Belgique, Suisse, Israël, Italie, Allemagne, Portugal, Slovaquie) sont : [Alzprotect](#), [Benevira](#), [Biomadvanced diagnostics](#), [BrightHeart](#), [Byteflies](#), [Caleetech](#), [Elmedix](#), [Endotelix](#), [ExeVir](#), [Glycanostics](#), [HekeTiss](#), [Ilof](#), [Imma Health](#), ImmuneAdvice, [Immunewatch](#), [myNEO](#), [Neuroclues](#), [Nova Sight](#), [ODROA](#), [Previa Medical](#), [Yore](#), [Xsensio](#),

Pour cette 2^{ème} édition de pitch, nous avons l'honneur d'accueillir Monsieur **Bernard Hinault** qui présidera la remise des prix. Ce grand champion international de cyclisme, prend aujourd'hui part à l'association Cardiac des Monts-La Route du Cœur afin de promouvoir l'activité sportive raisonnée et l'éducation thérapeutique adaptées aux pathologies cardiovasculaires pour un public sensibilisé, le plus large possible, autant dans la prévention que dans la réadaptation. Monsieur Hinault sera accompagné du Président de l'association, Laurent Dubost et le Vice Président Hubert Crespel.

*« En union étroite avec mes amis de Cardiac des Monts-La Route du Cœur, je suis ravi de participer à cette remise de prix organisée par HealthTech For Care lors de la 5^{ème} édition des HTID. Le sport et la santé sont pour moi deux choses fondamentales et je soutiens les entrepreneurs qui se battent chaque jour pour rendre la vie des patients meilleure. » **Bernard Hinault, quintuple vainqueur du Tour de France et ambassadeur de Cardiac des Monts-La Route du Cœur.***

Le lauréat sera distingué du *Prix de « l'Innovation HealthTech For Care »* lui offrant ainsi des connexions privilégiées avec les mécènes de HTFC, une visibilité accrue grâce à une communication spécifique, ainsi qu'à un accès gratuit à la 6^{ème} édition de l'événement HealthTech Innovation Days (HTID®).

HTID tient à remercier ses partenaires européens pour leur soutien, sans qui ce concours de pitches ne serait pas possible : Asebio, Atlanpole Biotherapies, BIA Association, BioAlps, Biocentury, BIO Deutschland, BioRegioStern, BioValley France, BioWin, CEBR, clubster NSL, Danish LifeScience Cluster, EuroBioMed, Federchimica Assobiotech, flanders.bio, LyonBioPole, Medicen, Medtech Europe, Medvia, Swiss Biotech et Technion France.

Cette 5^{ème} édition de l'événement HealthTech Innovation Days (HTID®) bénéficie de nouveau du soutien de mécènes engagés dans l'écosystème: [Agile Capital Markets](#), [Alira Health](#), [Amgen](#), [BNP Paribas](#), [Bpifrance](#), [Bristol Myers Squibb](#), [Cepton Strategies/Vintura](#), [EIT Health](#), [Euronext](#), [Icosa](#), [Invest Securities](#), [Ipsen](#), [Life Sciences Acceleration Alliance](#), [Mapi Research Trust](#), [McDermott Will &](#)

[Emery](#), [Rothschild&Co](#), [Sanofi](#), [Servier](#), [Sofinnova Partners](#), permettant de rassembler l'ensemble des experts du secteur pour composer le jury du concours de pitch.

A propos de HealthTech For Care

Le fonds de dotation HealthTech For Care est conçu pour soutenir et promouvoir l'accès aux soins pour tous et, plus particulièrement, aux nouvelles technologies médicales et aux nouveaux médicaments. Les missions du fonds de dotation s'organisent autour de trois grands axes : soutenir le développement de l'ensemble de l'écosystème santé, accélérer le développement des thérapies et médicaments innovants, favoriser un meilleur accès des patients au système de santé en France et en Europe. La gouvernance de HealthTech For Care réunit Maryvonne Hiance, Elsy Boglioli, David Caumartin, Pierre Courteille, Marc Dechamps, Eric Falcand, Frédéric Girard, Marc Julien, Anaïs Le Corvec, Cédric Moreau, Christian Pierret et Christian Policard.

<https://www.linkedin.com/company/healthtech-for-care/>

<https://htfc-eu.com>

A propos des HealthTech Innovation Days

HealthTech Innovation Days (HTID[®]), initié par France Biotech, et mis en œuvre par le fonds de dotation HealthTech For Care offre un espace de rencontre entre toutes les parties prenantes dans le domaine des sciences de la vie pour apporter l'innovation aux patients. HTID regroupe chaque année à Paris plus de 800 participants. La 5^{ème} édition aura lieu les 24 et 25 octobre 2023 à Paris et le 27 octobre uniquement en virtuel.

<https://htfc-eu.com/htid/>

A propos de Cardiac des Monts-Route du Cœur

Cardiac des Monts-La Route du Cœur se positionne résolument dans le domaine de la santé publique. Notre objectif est le suivant, transmettre des messages forts de promotion de l'activité physique au travers nos événements sportifs depuis 2019, au départ cela était un challenge personnel de son président accompagné de son ami Hubert Auriol, depuis chaque année les événements se multiplient que ce soit le cyclisme, le golf, la randonnée sur des sites emblématiques dont l'objectif, parfaitement atteint, fut un succès pour chaque participant représentant 7 pays dont la France, la Suisse, la Belgique, la Hollande, le Danemark, l'Argentine, le Japon et 30 départements de France dont la Guadeloupe et La Réunion.

Le programme à venir pour les 3 prochaines années est tracé, nous continuerons notre programme actuel tout en construisant le projet bateau course océanique Class 40 avec le skipper Pierre Brasseur en s'engageant sur des épreuves comme la Transat Jacques Vabre, La Route du Rhum,

<https://www.cardiacventoux.com>

A propos de France Biotech

France Biotech a été fondée en 1997 en tant qu'association indépendante, réunissant les principales entreprises innovantes du pays dans le domaine de la santé et leurs partenaires experts. En tant que leader de l'innovation en santé travaillant en étroite collaboration avec les autorités publiques en France et dans toute l'Europe, France Biotech est idéalement positionnée pour relever les défis auxquels est confronté le secteur des technologies de la santé, notamment le financement des entreprises, la fiscalité de l'innovation et les questions liées à la réglementation et à l'accès au marché. Ses comités et groupes de travail s'efforcent d'identifier des solutions viables pour créer les conditions

nécessaires à une industrie compétitive et attractive. La mission de France Biotech est de soutenir les startups et les PME du secteur des technologies de la santé dans leur quête d'expansion internationale et de leur donner la capacité de concevoir et de développer rapidement de nouvelles innovations et de les mettre à la disposition des patients. France Biotech a fondé et développé le fonds " HealthTech For Care " pour rassembler, structurer et encourager la coopération entre les différents acteurs de la HealthTech en France et en Europe. Depuis septembre 2019, France Biotech est présidée par Franck Mouthon, directeur général de Theranexus.

Contacts presse

HTFC

Nathalie Donne

nathalie.donne@htfc-eu.com

+33(0)6 67 67 44 97

HTFC

Solène Goupy

solene.goupy@htfc-eu.com

+33(0)6 38 03 80 19